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【司 会】 水本孝夫ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 山田陽子委員 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ  「我等の生業」 

・ 会 歌 「世界の友と」 

 

【本間健一郎会長挨拶】  

今日、４／１３は地区大会前

のコンペがありまして当クラブ

から４名の方が参加しておら

れます。ご健闘を祈りましょ

う。 

 先週の挨拶で云い忘れまし

た。 ４月はロータリー雑誌月間です。クラブはこの間に

雑誌に関するプログラムを実施しなければなりません。

当クラブは毎月雑誌委員の人が「ロータリーの友」を抜

粋して紹介してくれますから改まってする事もありませ

ん。「２００１年手続要覧」の定款第１３条「ロータリーの雑

誌」ではロータリーのメンバーである以上、RIの機関誌

又は「ロータリーの友」を読みなさいと規定しています。

だから、我々は「ロータリーの友」を読む必要があります。

でも、この規定って裏返せば「友」を余り読んでない事に

ならないでしょうか。実は私もそうですが・・。せめて雑誌

月間を契機に読むように心がけたいものであります。 

 さて、先週も少しお話しましたが我社は今大変な状態

です。徹夜こそしませんがビニール工場は連日１２時位

迄、猛残業しています。私は背広を着るのは久しぶりで

連日作業服を着て作業を手伝っています。今週火曜日

に会長幹事会があるのをすっかり失念して北村さんから

携帯で知らせられて大慌てでやっと参加しました。肉体

疲労が重なると人間は記憶力も失せるようです。それに

してもハウスの被覆材であるビニールって物凄く重いん

ですよぉ。０．１ｍｍ×４ｍ×１００ｍは風袋込みで６０ｋｇ

位にもなります。若い時は平気で担げたものですが齢を

重ねた今はやっと担いでいます。最初の一日二日は腰

がふらつき危ない思いもしました。社長、大丈夫です

か？なんて云われたりして。この繁忙期が終ったらその

辺の省力化を考えようと思っています。私のように団塊

の世代は我慢強いから良いのですが次やその次の世

代は、長さが４ｍもあって６０ｋｇからのビニールはとても

担げません。それは兎も角、これが最高の職業奉仕と思

っています。農家さんは育苗を早く始めたいのにハウス

やビニールが無いと出来ません。３０年前にも春一番の

大風が吹いた事がありましたが、私は次の３０年後の大

風の為に加工機の操作を覚え夜勤をやる覚悟でいま

す。 

 

【ゲスト紹介】 

＜親睦委員会：山田陽子委員＞ 

◇ビジター 

新潟ＲＣ：高橋清文さん、塚田正幸さん 

 

◇ゲスト 

新潟総踊り祭実行委員会：能登剛史さん 

 

【表 彰】  

◇１００％バッジ 

町田仁さん３５年、 

加藤大二さん２２年、 

味方信彰さん４年 

 

【お祝い】  

＜親睦委員会：山田陽子委員＞ 

◇会員の結婚記念日 

廣川 瞭永さんご夫婦、市川務さんご夫婦、 

斎藤稔さんご夫婦、寺嶋一夫さんご夫婦、 

那須野幸作さんご夫婦、味方信彰さんご夫婦 

 

◇創業記念日 

廣川瞭永さん：㈱廣川組 

片山政博さん：片山商事㈱ 

山田陽子さん：㈱日栄ビル管理 

村山六郎さん：村山法律事務所 

伊藤洋さん：キーバンク新潟㈱ 

斎藤稔さん：斎藤法律事務所 

河端信雄さん：新潟プレハブ工業㈱ 

中川一広さん：施設工業㈱ 

岩渕浩さん：岩渕浩法律事務所 

 

 

 



          

 

 

【報 告】 

＜社会奉仕委員会：伊藤洋委員長＞ 

のんぴーり青山わくわく市の注文受け付けは本日までで

す。 

 

＜野球同好会：大宮一真マネージャー＞ 

野球合宿のご案内。明日、野球の練習があるのでクラブ

員は参加してください。 

 

＜ジョギング同好会：水本孝夫幹事＞ 

明後日新潟ロードレースが開催され、斎藤国雄さんと参

加します。また、２２日にも佐渡朱鷺マラソンが開催され、

参加してきます。 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：皆川建五委員長＞ 

本間健一郎さん 

あんまり忙し過ぎるのでせめてロータリーでニコニ

コしませんと…。 

栗山清さん 

ようやく春が来ましたので。 

中川一広さん 

“桜たち はずかしそうに 紅さして”。 

保科義則さん 

家内に冬着最後の日ですねと言われました。本当

かな！ 

志田常弘さん 

咲きました～あ！我が家に桜が。 

片山政博さん 

昨日、６２回目の誕生日でした。６２歳まで生きれた

ことに感謝してニコニコしました。 

 

水本孝夫さん 

あさって日曜日、「新潟ロードレース」１６ｋｍに参加

してきます。２２日開催の「佐渡朱鷺マラソン」４２．

１９５ｋｍの練習のつもりで楽しんで「やすらぎ提」

の桜の花を観賞しながら走りたいと思います。健康

に感謝して！ 

町田仁さん 

１００％バッジ。ありがとうございました。 

加藤大二さん 

１００％バッジ。おかげさまで…。 

味方信彰さん 

１００％バッジいただきました。ありがとうございま

す。 

新潟ＲＣ：塚田正幸さん 

今日友人の高橋清文さんと一緒にメーキャップしま

した。彼は新潟東クラブのメーキャップは初めてで

す。高橋さんも私も新潟クラブの野球界のメンバー

ですが、東クラブさんお手柔らかにお願いします。 

 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ７８．００％ 

２週間前メークアップ後 ８４．００％  ･･･◇ 
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【卓 話】 

「すいか 枝豆 総踊り [新潟らしさとは]」 

新潟総踊り祭実行委員会：能登剛史さん  

 

 

 

 

 

 

 

次週４／２０は、 

「ＧＳＥメンバースピーチ」です 


